

## Otorgan a Fernández Paz el premio literario SM JUAN CARLOS G. PARTIDA

Corresponsal

Periódico La Jornada

Martes 13 de septiembre de 2011, p. 7

**Guadalajara, Jal., 12 de septiembre.**

El escritor español Agustín Fernández Paz (Vilalba, 1947) obtuvo el séptimo Premio Iberoamericano SM de Literatura Infantil y Juvenil.

Al dar a conocer el acta de premiación hoy en rueda de prensa, los jurados decidieron galardonar al autor de novelas como *La ciudad de los deseos*, *Las flores radiactivas* y *El laboratorio del doctor Nogueira*, “por su compromiso con los valores humanos universales y su papel determinante en la construcción de una literatura infantil y juvenil en lengua gallega.

“El autor construye personajes entrañables explorando aquello que los hace irrepitibles y ambientes donde se destaca la presencia del misterio en la vida cotidiana. En su obra se enlaza el uso de las convenciones de género con la innovación literaria para niños y jóvenes. Se distingue su compromiso con los valores humanos universales y su papel determinante en la construcción de una literatura infantil y juvenil en lengua gallega”, señala el acta del jurado.

La decisión fue unánime por un jurado que integraron Xavier Senín, Teresa Colomer, Verónica Abud, Alicia Molina y Julia Calzadilla.

El Premio Iberoamericano SM de Literatura Infantil y Juvenil está dotado con 30 mil dólares y será entregado el 29 de noviembre en el contexto de Feria Internacional del Libro (FIL) de Guadalajara.